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Abstract (en)
Control object comprises a first design printed on a first object face that comprises a first collection of geometric forms. It also comprises a second
design imprinted on a second face of the object, the second design being printed opposite to the first and aligned with it. The second design
comprises geometric shapes corresponding to the first frame. One at least of the geometric designs has sections displaced so that when viewed
from the others side the control element has zones of varying density.

Abstract (fr)
L'élément de contrôle comporte un premier dessin imprimé sur une première face de l'objet comprenant au moins un premier ensemble de formes
géométriques. Il comporte un second dessin imprimé sur une deuxième face dudit objet, le second dessin étant imprimé en face du premier dessin
et en registre avec celui-ci, ledit second dessin comprenant au moins un second ensemble de formes géométriques correspondant à la première
trame. L'un au moins desdits ensembles géométriques comprend des secteurs décalés de sorte que, lorsque le registre recto-verso est correct,
l'élément de contrôle comporte des zones de densité variable visibles en transparence et créées par lesdits secteurs décalés. <IMAGE>
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